

## **Missbrauch**

### **Steueramnestie deckt Sozialbetrug auf**

**VADUZ** Im Zuge der jüngsten Steueramnestie haben Selbstanzeiger nicht nur Steuern nachgezahlt. In etlichen Fällen mussten auch zu Unrecht bezogene Prämienvergünstigungen für Einkommensschwache zurückgefordert werden (insgesamt 300 000 Franken im Jahr 2013). Die Freie Liste möchte in einer Interpellation wissen, ob in diesen Fällen auch Strafanzeige erstattet wurde, ob auch Fälle von zu Unrecht bezogenen AHV-Ergänzungsleistungen und weitere Sozialmissbrauchsdelikte aufgedeckt wurden. Steuerhinterziehung werde nach den vergangenen Schwarzgelddebatten nicht mehr als Kavaliersdelikt betrachtet, Sozialmissbrauch auch nicht, meinen die Interpellanten. (jm)